
2018～2019年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1. 芦別RCより5月の例会プログラム、美

唄RCより会報が届いております。2.「風

がみつけた街」コンサートチケット、ご

協力お願いします。3. 5月に入ると10連

休があり、夜間例会も続きます。各自し

っかり予定を把握して下さい。5月8日～13日、事務局がお休みな

ので、何かありましたら幹事にご連絡下さい。4. 緑とエコサポ

ーターネットより、緑の募金のご協力のお願いが来ております。

5. 春の全国交通安全運動街頭啓発・旗の波運動が5月13日（月）

7時50分～8時10分、北洋銀行前で行われます。6. 米山奨学生と

して当クラブでお世話させて頂いた高芸烊さんよりお礼のお手紙

が届きました。 

委員会報告・会員情報
1. 入井浩樹 米山地区委員：3月31日現

在、滝川RCの米山奨学会への寄付額は

1,075,000円です。あと2か月、寄付をお

願い致します。2. 西田浩二 次年度幹

事： ①4月22日からの新委員会の顔合わ

せの会で、変更があれば、各委員長が各

店へ連絡して下さい。②5月7日までに、

次年度各委員長は事業計画書と、例会実

施計画書を事務局へ提出して下さい。③5月14日、スエヒロにて

17時より理事会、18時よりクラブ協議会を行います。3. 峯村征

秀 親睦委員長：本日18時より、木曜フォーラムをスエヒロ2階で

開催します。また、5月9日18時より観桜会が松尾ジンギスカンで

行われます。

木曜フォーラム開催
同日18時より、今年度最後となる木曜フ

ォーラムがスエヒロで開催されました。

講師は鈴木英光会長エレクトで、先月が

水と衛生月間であったこともあり、

「水」に関する大変貴重なお話を聞かせ

ていただきました。ござを敷いて、お酒

と料理を楽しみ、大盛況となりました。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 還暦・滝川青年会議所の今 －
【クラブ管理運営委員会担当例会】

滝川青年会議所理事長

木曽 旬映 様

今年60周年を迎える滝川青

年会議所（JC）。2019年度

スローガン「いざ、共利群

生のまちへ」のもと、現在

行っている数多くの事業

（新年交礼会, たきかわ冬

まつり, ジンギスDONフェ

スタ, たきかわ納涼盆踊り花火大会, リユース食器の推進, 滝川

名護児童派遣事業, そらぷちキッズキャンプ支援, ラジオ放送な

ど）を、国連が提唱するSDGs (Sustainable Development Goals:

持続可能な開発目標) と関連付けて、大変解りやすくお話頂きま

した。最後に、今年7月27日、三浦華園で開催される「創立60周

年記念式典・記念講演会・祝賀会」のご案内を頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

滝川青年会議所：卓話をさせていただいて。 入井浩樹：ニコ

ルのお礼状嬉しかったです。寄付宜しくお願いします。 熊谷

美由紀：日曜日、千歳でセミナーを受けて。JCの皆様ご苦労

様です。前野史賀：子は鎹となり、夫婦関係は続いています。

坂田秀昭：結婚祝いを頂き。水原勝之：うちの可愛い娘が出

て。神部俊克：担当例会を終えて。 

 

 

合計：17,000円、累計：1,355,350円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年04月20日

出席報告　　　4月18日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 0名 10名 63名 26名 71%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 4月14日地区協議会出席者（敬称略）：鈴木

英光, 西田浩二, 熊谷美由紀, 高橋賢司, 宮崎英

彰, 戎谷侑男, 河戸三千之, 山本敬之

■ゲスト ： 木曽旬映様（滝川青年会議所理事長）他5名

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 坂田秀昭, 工藤信和, 上田秀司

◆財団： 芳村元悟, 山本敬之, 猪巻弘行, 井上要, 戎谷郁男

第3131回　例会報告　平成31年4月18日（木）

会長挨拶
ここ数日、異常気象の一つだと思いますが、暑い日が続いております。春が早く来るのは良いことだと思います

が、これが色々な自然災害につながると困ります。暖かいお蔭もあり、平和公園の彫像の囲いが取れ、グライダ

ーも試験飛行が始まり、どんどんこれから桜も咲くと思います。5月の中旬にお花見を予定しておりますので、

たくさんの皆様のご参加をお願い致します。今日は、木曽理事長をはじめ、滝川青年会議所の皆さんに来て頂い

ており、非常にこの日を楽しみにしておりました。ぜひロータリーの現メンバーを見て、顔と名前を覚えて頂い

て、一日も早く卒業後に入会して頂きたいと思います。本日は宜しくお願い致します。 


